



Animaux

Le mammouth



Bien équipé !

A l'époque où vivait le mammouth, il y a des dizaines de milliers d'années, la France était recouverte de neige et de glace une bonne partie de l'année. L'hiver était terrible. Mais le mammouth était adapté à ce climat : son corps était recouvert de poils très longs et épais. Le pelage des vieux mâles descendaient jusqu'au sol. Sa fourrure couvrait même ses oreilles !

Son corps était énorme, très musclé et recouvert d'une épaisse couche de graisse sous la peau, au niveau de deux bosses : une sur la tête et une sur le haut du dos. Il portait deux longues défenses recourbées en biais ou vers le haut.

Il pouvait peser 3 tonnes et atteindre 3 mètres de long.

Le mammouth se nourrissait d'herbe, de mousse et d'écorce d'arbre. Il était herbivore.

Un géant !

Le mammouth était le géant des animaux terrestres de son époque. Même le gros rhinocéros laineux et le massif bison étaient bien plus petits que lui.



Le rhinocéros laineux



Le bison

Le mammouth a disparu il y a 10 000 ans environ.

Et les hommes ?



Chassé par les hommes pour sa viande et sa graisse, mais aussi pour sa peau et ses os qui permettaient de construire des habitations